

Herr Becker vom Stadtsportverband berichtet, dass die Entwicklung der einzelnen Vereine derzeit sehr positiv aussieht.

Die aktuelle Schließung der Blumenstr./Neustr. habe dazu geführt, dass die Vereine auf verschiedene Hallen umgelegt wurden und sich die Organisation der Hallenbelegung positiv entwickelt hat.

Auch ist mittlerweile die Akzeptanz des Stadtsportverbandes als Schlüsselstelle vorhanden und die Zusammenarbeit mit den Vereinen und der Verwaltung ebenfalls sehr positiv zu sehen.

Als nächstes Projekt stehe u.a. die Präsentation der Vereine am kommenden Wochenende auf dem Plan.

Ebenso ist ein aktives Sportfest am 24.08.13 am Ülfabad sowie der Stadtlauf am 07.09.13 geplant.

Herr Viebach bedankt sich für die gute Jugendarbeit in den Vereinen und das Engagement der oft auch ehrenamtlichen Betreuer.